

30. Dezember 2018: Fest der Heiligen Familie

Lesungen des Tages: 1 Sam 1,20–22.24–28;
1 Joh 3,1–2.21–24; Lk 2,41–52

Dann kehrte er (*Jesus*) mit ihnen (*Maria und Josef*) nach Nazaret zurück und war ihnen gehorsam. Seine Mutter bewahrte all die Worte in ihrem Herzen.

(Lk 2,51)



Pfarrkirche Leisach; Foto: Franz Troyer

Maria bewahrte all die Worte in ihrem Herzen

Maria,
darf ich dich ganz direkt fragen:
Wie war es damals in Betlehem?
Wie war die Geburt von Jesus?
Was hast du gedacht,
als du dein Kind zum ersten Mal
in den Händen gehalten hast?

Maria,
ich möchte dir so vieles sagen:
Vieles war wohl auch für dich
unverständlich, oder?
Danke, dass du Ja gesagt hast.
Danke für deinen Mut.
Danke für dein Lebensbeispiel.

Maria,
du hast die Worte der Hirten
in deinem Herzen bewahrt.
Hast du diese Worte
manchmal herausgeholt,
und sie betastet und bestaunt?
Als Deuteschlüssel
für das Geheimnis deines Sohnes,
als Trost in schweren Stunden.
als Antwort auf so viele Fragen?
Das Wort ist Fleisch geworden.

Maria hilf,
dass Wichtiges ganz tief
in mein Herz eindringen kann,
dass es mich erfüllt,
dass ich es im Herzen bewahre
und es mir zu einem Schatz
und Deuteschlüssel wird.

Franz Troyer